
技能
ぎ の う

実習生
じっしゅうせい

などの 人
ひと

が できる 新型
しんがた

コロナウイルス  

ワクチン 集団
しゅうだん

接種
せっしゅ

 ＜ワクチンを すること＞ に ついて 

   

技能
ぎ の う

実習生
じっしゅうせい

などの 人
ひと

のための 新型
しんがた

コロナウイルス 

ワクチン 集団
しゅうだん

接種
せっしゅ

 ＜ワクチンを すること＞ を します 

 

奥州市
おうしゅうし

では 市内
し な い

に 住
す

んでいる 技能
ぎ の う

実習生
じっしゅうせい

などの 人
ひと

が 安心
あんしん

して コロナウ

イルスワクチン接種
せっしゅ

が できるように「技能
ぎ の う

実習生
じっしゅうせい

などの 人
ひと

の ために 新型
しんがた

コ

ロナウイルスワクチン集団
しゅうだん

接種
せっしゅ

」をします。 

 

！！重要
じゅうよう

！！ 

今回
こんかい

の 集団
しゅうだん

接種
せっしゅ

は 技能
ぎ の う

実習生
じっしゅうせい

などの人
ひと

を 雇用
こ よ う

する 事業所
じぎょうしょ

に 協 力
きょうりょく

して

もらいます。事業所
じぎょうしょ

が 予約
よ や く

を してください。 

 

 

■内容
ないよう

  市
し

内
ない

に 住
す

んでいる技
ぎ

能
のう

実
じっ

習
しゅう

生
せい

などの 人
ひと

が 安心
あんしん

して コロナウイ

ルスワクチン接種
せっしゅ

を できるよう、ワクチン接種
せっしゅ

の 予約
よ や く

を 受付
うけつけ

する。雇用
こ よ う

する 

事業所
じぎょうしょ

が 予約
よ や く

を する。集団
しゅうだん

接種
せっしゅ

日
び

には 接種
せっしゅ

会場
かいじょう

に 通
つう

訳者
やくしゃ

（ネイティブス

ピーカーを含
ふく

む）がいる。 

 

■ワクチンをする人
ひと

 奥
おう

州
しゅう

市
し

に 住
す

んでいる 外
がい

国
こく

人
じん

のうち、「技
ぎ

術
じゅつ

・人
じん

文
ぶん

知
ち

識
しき

・国際
こくさい

業務
ぎょうむ

」、「技能
ぎ の う

」、「技能
ぎ の う

実習
じっしゅう

」、「研修
けんしゅう

」、「特定
とくてい

活動
かつどう

」、「特定
とくてい

技能
ぎ の う

」の在留
ざいりゅう

資格
し か く

が ある人
ひと

 

※ 他
ほか

の市町村
しちょうそん

に 住 民 票
じゅうみんひょう

が ある人は、予約
よ や く

 できません。自分
じ ぶ ん

の 住所
じゅうしょ

があ

る 市町村
しちょうそん

で 接種
せっしゅ

を してください。 

 

 

■通
つう

訳者
やくしゃ

がいる 接種
せっしゅ

日
び

と 会場
かいじょう

 

(1) 1 0
じゅう

月
がつ

2
ふつ

日
か

（ 土
どようび

）午後
ご ご

 江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

多目的
たもくてき

ホール  

（接種
せっしゅ

できる人
ひと

 5 5
ごじゅうご

人
にん

）※2
に

回目
か い め

：1 0
じゅう

月
がつ

2 3
にじゅうさん

日
にち

（ 土
どようび

） 

(2) 1 0
じゅう

月
がつ

3
みっ

日
か

（ 日
にちようび

）午後
ご ご

 プラザイン水沢
みずさわ

 （接種
せっしゅ

できる人
ひと

 8 5
はちじゅうご

人
にん

） 

※2
に

回目
か い め

：1 0
じゅう

月
がつ

2 4
にじゅうよっ

日
か

（ 日
にちようび

） 



(3) 1 0
じゅう

月
がつ

9
ここの

日
か

（ 土
どようび

）午後
ご ご

 プラザイン水沢
みずさわ

 （接種
せっしゅ

できる人
ひと

 5 5
ごじゅうご

人
にん

） 

※2
に

回目
か い め

：1 0
じゅう

月
がつ

3 0
さんじゅう

日
にち

（ 土
どようび

） 

(4) 1 0
じゅう

月
がつ

10
とお

日
か

（ 日
にちようび

）午後
ご ご

 江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

多目的
たもくてき

ホール  

（接種
せっしゅ

できる人
ひと

 5 5
ごじゅうご

人
にん

）※2
に

回目
か い め

：1 0
じゅう

月
がつ

3 1
さんじゅういち

日
にち

（ 日
にちようび

） 

 

 

■予約
よ や く

の仕方
し か た

 集団
しゅうだん

接種
せっしゅ

に 参加
さ ん か

したい 事業所
じぎょうしょ

は、下
した

にある 報告
ほうこく

様式
ようしき

に 

必要
ひつよう

事項
じ こ う

を 書
か

いてください。 9
く

月
がつ

1 3
じゅうさん

日
にち

（ 月
げつようび

）まで (必着
ひっちゃく

) に 下
した

に 書
か

い

てある メール または Faxで 出
だ

してください。 

 

地
ち

域
いき

づくり推
すい

進
しん

課
か

（担
たん

当
とう

 菊
きく

地
ち

、高
たか

橋
はし

） 

Fax  0197－35－7466 

E-mail chiikidukuri@city.oshu.iwate.jp 

 

 

■その他
た

 

・奥
おう

州
しゅう

市
し

内
ない

に住
す

んでいる 技
ぎ

能
のう

実
じっ

習
しゅう

生
せい

などの すべての人
ひと

が ワクチンを でき

ます。 

・アナフィラキシーの 経験
けいけん

がある人
ひと

は、個別
こ べ つ

に 水
みず

沢
さわ

病院
びょういん

で 受診
じゅしん

して くださ

い。集団
しゅうだん

接種
せっしゅ

には 参加
さ ん か

 できません。 

・当日
とうじつ

 <ワクチンをする日
ひ

> の 接
せっ

種
しゅ

時
じ

間
かん

 <なんじ> は、 奥州市
おうしゅうし

が 知
し

らせます。 

また、確定
かくてい

した 時間
じ か ん

は、 9
く

月
がつ

1 4
じゅうよっ

日
か

くらいに Faxまたは メールで 担当者
たんとうしゃ

様
さま

に 送
おく

ります。また、確定
かくてい

した後
あと

、時間
じ か ん

の 変更
へんこう

は できません。ご理
り

解
かい

 お願
ねが

いし

ます。 

 

・本事業
ほんじぎょう

の 窓口
まどぐち

となる 事業所
じぎょうしょ

担当者
たんとうしゃ

が 当日
とうじつ

会場
かいじょう

に 来
く

ることができる場合
ば あ い

、 

報告
ほうこく

様式
ようしき

に 書
か

いてください。事業所
じぎょうしょ

担当者
たんとうしゃ

も ワクチンを できます。 

 

事業
じぎょう

概要
がいよう

 [Wordファイル／25KB] 

集団
しゅうだん

接種
せっしゅ

申込書
もうしこみしょ

 [Excelファイル／15KB] 

 

 

【やさしい日本語版
に ほ ん ご ば ん

作成
さくせい

】    奥州市
おうしゅうし

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい
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